

Forums pour les consommateurs

## Morphine

Par Profil supprimé Posté le 26/02/2021 à 19h41

Bonjour âgée de 29 ans moi qui n'a jamais fumer une cigarette ni consoler un joint on m'a diagnostiquée une grave maladie y'a deux et coller sous morphine jai commencer à en vouloir plus et là depuis se soir les patch de morphine ne passe pas j'ai commencer à avoir des frissons des sensations de chaud/froid épouvantable des tremblements j'ai vomie je me suis uriner dessus jetait choquer je bégayais jetait terotiser et je suis tomber sur se site du coup j'ai appeler il m'on expliquer de prendre une douche mais je sens que je vais souffrir pourtant j'ai coller la morphine mais rien ne vien et j'ai peur quelqu'un pourrais prendre contact avec moi et me parler me rassurer j'ai peur d'y passer ... et dire que jetait éducatrice social j'ai aidée des centaines de personnes et me voila a un point où j'ai honte ... merci à tous de me lire ou de me venir me parler je pense que la solidarité est primordiale ! Bon courage à tous